

Ligaversammlung am 11.04.2024



Anwesend waren 30 Ligamitglieder.

1. Abschlussfeier am 29.06.2024.

Wir treffen uns ab 12 Uhr am Badeplatz Schraml in Prien. Für die „Öffis“ wird mit dem Rosimobil eine Art Taxi zur Verfügung stehen, das uns vom Bahnhof zum Badeplatz bringt. Deshalb muss ich wissen, wie viele öffentlich anreisen. Wir starten dann mit einem Sektempfang mit Canapés, anschließend habt ihr Zeit bis ca. 15:30 um auf dem See mit einem Boot oder SUP zu fahren, zu schwimmen oder nur in der Sonne zu liegen. Dann folgt die Saisonauswertung und ab 18 Uhr bekommen wir ein Grillbuffet, bei dem für jeden etwas dabei sein sollte. Wer welchen Zug zurück nimmt und dann entsprechend wieder das Rosimobil braucht, werde ich vor Ort abfragen.

2. Mannschaftsmeldungen für die nächste Saison

Die Meldungen bitte bei mir bis spätestens 29.06.2024 abgeben. Die Floaties werde ich abfragen, ob sie in der nächsten Saison wieder mitspielen.

Die Bowling Stones suchen weitere Teammitglieder.

Eine Anfrage von 2 zusätzlichen Mannschaften wurde abgelehnt. Vermutlich wären organisierte Spieler mit einem Schnitt über 170 dabei gewesen, wir müssten den Spielmodus ändern und wenn nicht jede Mannschaft mit 6 Spielern antritt, haben wir insgesamt zu wenig Spieler für 12 Teams.

3. Spieltermine für die neue Saison

Die neue Saison startet am 12.09.2024 wieder nach den Sommerferien mit dem Whiskeyturnier. Der Terminplan wurde verteilt und wird auch auf die homepage eingestellt.

Die Abschlussfeier wird **am 28.06.2025** sein.

4. **Als Modus für das Whiskeyturnier** bleibt das Bakersystem. Und auch bei den Preisen (Whiskey, Schnäpse und Süßes) wollten die anwesenden Ligamitglieder keine Änderung.

5. **Das Weihnachtsturnier** findet wieder über 2 Spieltage statt. Bei den Preisen wurden keine Änderungswünsche geäußert.

6. Spieltagspreise

Da bisher nur ein Mal die große Sektflasche als Gewinn von einer Mannschaft gewählt wurde, möchte ich in der nächsten Saison diese Alternative nicht mehr zur Verfügung stellen. Bei den Einzelpreisen bleibt die Wahl zwischen Piccolo und Toffifee. Alle anwesenden Ligamitglieder waren einstimmig dafür.

7. **Ausdrucke der Spieltagsergebnisse**

Da wir jeden Donnerstag eigentlich nur die Schnittliste brauchen, die Ergebnisse online abrufbar sind und man dementsprechend Papier und Toner sparen könnte, möchte ich gerne den Ausdruck von 6 Seiten deutlich reduzieren. Von den Ligamitgliedern kam der Vorschlag, dass eine Seite pro Spielpaarung reichen würde. Wer gerne weiterhin den kompletten Ausdruck haben will, darf sich gerne bei mir melden und bekommt dann diesen auch. Ich möchte nur vermeiden, dass nach jedem Spieltag die meisten Ausdrucke im Müll landen. Die Änderung startet erst zur neuen Saison.

8. Bei den **Ligastatuten** gab es keinen Änderungswunsch.

9. Sollte jemand in die **Whatsapp-Gruppe** aufgenommen werden wollen, bitte jederzeit bei mir melden

10. Die nichtanwesenden Glücksritter stellten über einen Hammerfaller den Antrag, dass bei der Spieltags Auswertung nur noch die ersten drei der jeweiligen Kategorie genannt werden. Dies wurde einstimmig abgelehnt.

Gut Holz!

Sabine